

3学期始業式「がんばりたいこと」

1月7日(金)に3学期の始業式が行われました。2年生・4年生・6年生の代表のみなさんが3学期の目標について発表しました。

3学期がんばりたいこと

2年 三宅 凜花

2年生ものこり3か月となりました。3年生になると教室が2かいになるのがとても楽しみです。りっぱな3年生になれるようにわたしは3つのことをがんばりたいと思います。1つ目はかん字です。2年生になって、ならうかん字がとてもふえました。おぼえるのがたいへんな時もあります。2年生のうちにならうかん字160をしっかりとおぼえられるようにがんばります。2つ目は九九をかんぺきにすることです。九九カードや九九ポスターでなんどもれんしゅうしたいです。3つ目は元気にすごすことです。4月になったらクラスがえがあるので、なかよしのともだちと1日でも多くあそびたいです。そのために手あらいが、きゅう食をのこさない、早ねをがんばり元気にとう校したいです。3学期のしゅうぎょうしきをえがおでむかえられるようにがんばります。



2学期がんばったことと3学期の目標

4年 鈴木 祐蔵

ぼくは、2学期にがんばったこと1つと3学期の目標が2つあります。まず、2学期にがんばったことは運動会の応援団です。6年生や5年生の人に教えてもらって応援団をせいっぱいやることができました。ぼくは5年生でも応援団になってみんなを引っばっていきたくて思いました。3学期の目標の1つ目は代表委員です。ぼくは後期の代表委員になりました。はじめは、やってみたい気持ちがありました。自信がでませんでした。でも、運動会で応援団になったので、代表委員もがんばってみようと思いました。代表委員をしてみると学級会でみんなの意見をまとめることが大変なことに気がつきました。でも、少しずつできるようになってきたので、これからも4年2組の代表としての態度



を考えてやっていきたいです。2つ目は算数です。3学期になって2学期よりもさらに難しい問題が出てくるので家でも自主学习やeライブラリを計画的に進めて、5年生になっても算数が分かるようになりたいです。3学期は5年生へ向けての大事な時間です。クラスでは帰りの会で「やさしく」「かしこく」「たくましく」について振り返りの時間を取っています。「やさしく、かしこく、たくましい5年生」になれるようにもっとがんばっていきたくたいです。

3学期がんばりたいこと 6年 海野瑠唯

新年になり、小学校卒業まで3か月になりました。小学校卒業を迎える大事な1年にがんばりたいことを3つ決めました。1つ目は勉強です。特に苦手な算数の勉強を中学校に向けて復習したいです。2学期で算数の学習は習い終わったので、今まで間違った問題や苦手な問題に取り組み、つまづきがないようにしたいです。そして、中学校に行ったときに、生かせるようにしたいです。2つ目は委員会活動です。保健美化委員長として、1・2学期は集会発表や清潔検査に取り組みました。3学期は引き続き全校生で清掃をがんばり、校舎をきれいに保ちたいです。また、後期は5年生への引継ぎもあります。今まで取り組んだ活動やこれから頑張してほしいことを5年生に伝え、よりよい神町小を引き継いでいってほしいです。3つ目は、卒業プロジェクトです。12月から、お世話になった人たちに感謝の思いを伝えようと動き出しています。私は、卒業アルバム実行委員になりました。今までの6年間の楽しかった思い出やうれしかったことを卒業アルバムにまとめられるように作りたいです。そして、そのアルバムを6年生みんなの一生の宝物になるようにしたいです。3月に神町小を胸張って卒業できるようにプラスワンで頑張ります。



6年生は中学校進学へ向けて、ほかの学年はそれぞれの進級に向けて、思いやりと感謝がいっぱいの3学期を目指します。

日本のよき伝統を感じよう！



校内書き初め会
～全学年～



だんごさし
～老人クラブの方と1年生～



2022/01/18 11:14